



Protokoll zur FSR–Sitzung vom 23.05.2007

Teilnehmer: 7 von 17 , Sitzungsleiter: Christoph, Protokollführer: Katrin

Sitzungsbeginn: 19:15 Uhr, Sitzungsende: 19:55 Uhr

Anwesende: Christian P., Christoph, Katrin, Kathleen, Alexander, Nancy, Benjamin

Ruhende: Martin Franke, Michael Raitza, Thomas Knauth

Gäste: Jan-Philipp

1. Überprüfung der gefassten Beschlüsse

Alles Okay.

2. Berichte aus den Gremien

Stura:

- Finanzantrag Sportzentrum für Volleyballer, neue T-Shirts für Volleyball Damenmannschaft, bald einige europaweite Spiele, diese bleiben im USZ Besitz
- Hochschulnovelle: haben nicht viel erreicht
- KSS: hat immernoch keine eigenen Finanzen
- SchLaU: 350 Euro für einen LKW für den Christopher Street Day
- Studentenwerk:
 - Studentenwerksbeitrag wird um 14 Euro erhöht
 - Mensapreis für Mitarbeiter geringfügig (0.10€) erhöht
 - Nutzerdaten im Studentenwerknetzwerk werden momentan nicht gespeichert
 - es werden noch Kandidaten für die Senatswahlen gesucht, bei Interesse beim StuRa melden
 - Thomas Naumann ist zum Referent für Integration behinderter Studenten gewählt worden

3. Bericht des Strukturers

Kein Strukturierer anwesend.

4. EVA

Es fehlen noch Helfer, insbesondere für Hauptstudiumsvorlesungen

5. Haltestelle:

Es gibt Bestrebungen vor der Fakultät eine Haltestelle einzurichten, sowie einen Zebrastreifen oder eine Fußgängersignalampel zu installieren.

Ein erster Antrag wurde von der Stadt abgelehnt, weil bei einer Zählung festgestellt wurde, dass kein Bedarf an einer solchen Installation bestehe.

[Alex, Nancy erscheinen zur Sitzung]

Wir könnten eine Umfrage bzgl. des Bedarfes in Einbeziehung des Unisportes stellen. Außerdem könnten wir eine unabhängige Zählung durchführen.

Katrin beantragt ein Meinungsbild, ob wir uns für die Einführung eines Zebrastreifens oder Ähnlichem einsetzen wollen.



Meinungsbild: ja: 6, nein: 0, Enth.: 0

Wir werden eine Unterschriftenliste dafür einrichten.

Angeregt wurden verschiedene Werbemöglichkeiten: Newsletter, FRZ Monitore, Plakat/Poster.

Zeitraum: bis zum Ferienbeginn

Nancy macht die Listen, Alex kümmert sich um die Plakate

6. Umfrage:

Auf Grund von Fehlinformationen, die zu dem Beschluss letzte Woche führten, wurde die Umfrage (letzte Woche) doch nicht durchgeführt. Jetzt ist die Frage, ob wir die Umfrage durchführen wollen und in welcher Form, d.h. ob wir Fragen ändern wollen. Allerdings kann es jetzt dafür bereits zu spät sein, da die AG Modularisierung voraussichtlich nächste Woche eine Entscheidung fällen wird. Das Ergebnis wird dann voraussichtlich dem FakRat als Beschlussvorlage vorgelegt.

Christian beantragt ein Meinungsbild, ob der FSR es für sinnvoll betrachtet noch einen veränderten Umfragebogen zur Umgestaltung der Studiengänge und des bisherigen Studiums zu machen.

Meinungsbild: ja: 5, nein: 1, Enth.: 1